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雖然今年因受疫情影響而取消陸運會，但我很慶幸仍然可以透過中一迎新活

動認識新同學，也藉此機會與社員增進關係。另外，我們最終能舉行四社社際

活動，除了與社員變得更加熟絡之餘，也能與其他社的社員加深認識。雖然在

準備社際活動途中也遇到很多挫折，但有社監及社員的幫忙令活動得以順利進

行。 

透過擔任副社長一職令我體會到原來每項活動背後，也需要用很多時間策劃

和與社員配合，如果沒有他們的幫助絕對不能將活動籌備得那麼順利。透過本

年度的活動，令我學會與人溝通的技巧和團隊合作精神。 

 

 

 


